

あいちょう あいちょうだより

2019年1月

第94号

毎年恒例の北の勝しほりにての応募は
15日までに店舗据え置きの応募券を提出下さい
福司しほりたては来週末発売予定です!!

皆様あけましておめでとうございます。社長の相澤です。
昨年中は“あいちょう”をご愛顧賜り有難うございました。
楽しくなければ人生じゃないと誰かの名言があります。
同じ人生楽しすぎや損と思った年の瀬です。
楽しむのも楽しまないのも心のどちら一つ。今年のモットー(心掛けたいこと)「楽しく」皆様よろしくお願ひします。
そして共に働く従業員同志が明るく元気に過ごしお客様に愛され、ほめられ、認められ、必要とされる、そんな会社を目指して今年も精進してまいります。
最後になりますが皆様のこの一年のご多幸とご健康を
心からお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。
今年もよろしくお願ひします。



明けましておめでとうございます。星ヶ浦店 藤本です！

新年早々あいづう便りを読んで頂きまして誠に

ありがとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。

昨日は9月6日に北海道全域大停電があり、今まで無い経験でした。

店舗の冷蔵・冷凍も止まり商品の発送もなくなりましたが、平成最後の年を
皆で乗り切る事が出来た一年でした。(感謝・感謝)

自然災害などは避けられませんが、今回の災害も免れず状況に応じて対応して
行きたいと思います。(無理な事は一日も)

昨年は自分自身の体調が悪化していく、病院に通う一年となりましたが、

今年は食事(過分空腹)や運動など無理をしない様、一年やって行こうと思います。

元気であれば何でもできる!(元気ですか~1.2.3.タ~!!)

今年もご贔屓下さいますようお願い致します。



あいづう便りをご覧の皆様 新年あけましておめでとうございます。
美原店 澤山です。
昨年は当店をご利用頂きありがとうございました。
新しい年が始まりましたね。前年度の私の目標は、ウォーキング
日々に手を合わせました。今年度の目標は、
『家族のお船を年間12回以上作る』です。
料理作りが好きで天とては、味と見た目を両立させる事の大変さを感じながら作っています。
日々は1個作る事を有りますが、今現在は8回作りました。
残り美味しく作って100%達成で今年も大きな声と元気
いっぱいで元気張ります。
今年も、美原店全員一丸となり、明るく笑顔でお客様や
地域に信頼されるよう頑張ります。
本年も昨年以上に当店のご利用と応援を宜しくお願ひます。



『あいちょうだより』をご覧の皆様

新年明けましておめでとうございます。

昨年の後半は忙しさのあまり、あっ…

と言う間に1年が終わってしましましたが

2019年も、しっかり頑張っていきたいと思います。

年々、歳を重ねていくにつれて温泉が私の瘾になってきた。

今年も温泉に入り疲れを取ってバリバリ仕事に打ち込みます！

お店では一応 私は 若手の方？で通っていますが(笑)

元気なお客様に負けないよう、お肌ビキビキ。若返りを目指す

明るい笑顔で、今年も皆様をお待ちしておりますので

昨年以上に当店のご利用と応援をよろしくお願ひ致します。

以上、元旦が誕生日なので毎年、年賀状で新年の挨拶と

誕生日のお祝いをまとめられてしまう 芦野店 店長の伊藤でした。



霞国第一横丁



今月の

あすけめ本

「ラネコぐんだん おばけのやまと」

工藤ノリコ 自泉社

大人気の「ラネコぐんだん」シリーズの新刊。

いつも勝手なことばかりしている「ラネコたち」。

今回は、お団子屋さんにしのびこんで、ドッサリ

お団子を作ったのですが、何者かに大事なお団子

を横取りされて必死で追跡。お化けや龍まで

登場して大騒ぎです。それにしてもシリーズ

に登場する店は、せんぶ「わんわんちゃん」店に

なっていますが、同じわんわんちゃんの

かな~？

会長通信 No.101 新春ご挨拶

明けましておめでとうございます。皆様、初詣は



行かれましたか？私は毎年、明るく楽しい事が多く

あるふうお祈りしています。昨今 嬉しくないニュースが

多いですが、こうして新年を元気で迎えられた事は

ある意味奇跡の積み重ねに感謝しています。昨年は「災」と

いう文字で表されました。私の一文字は「懐」が相応しいようですね。

歴史で習った古代エジプト文明に触れたり、
還暦を迎える同級生を集めたりで首を懐しみ
カラオケでは懐メロになった「ホーリン」ばかり。

真休みに久しぶりに会った孫に懐かれメメロになり、法要も多く
懐石料理づくりと色々ありましたが、今年も皆様の懐(ふところ)
とおなか一杯になるよう本懐を遂げたいと思います。合掌。

